
番組審議会議事録 

 

 

１  開催年月日       令和5年6月30日（金）書類発送日 

 

２ 開催場所         新型コロナウイルス感染拡大防止の為、音源・資料郵送に

よる書面開催を実施した 
 

３ 委員の出席 

委員総数   5名 

出席委員数  5名 

        出席委員の氏名         遠藤勝一（番組審議委員長） 

                三浦一泰 伊藤和代 八木伸太郎 川口正隆 

    欠席委員の氏名     無 

放送事業者側出席者名   横田善光（事務局） 
                                
        総出席人数  6名 
 

４  議題 

協議事項 ①審議番組 『 塩竈市の防災について 』 

②その他の番組に対する意見 
 

５  議事の概要 

 

① 番組についての審議 

 

番組名 『 塩竈市の防災について 』（10分） 

 

パーソナリティ 渡辺 恵美 

 

提  供 塩竈市 

 

放送日時 令和 5年 6月 11日（日）11時 00分～11時 10分 

  

番組内容 6 月 12 日は宮城県民防災の日ですが、それに合わせ 6 月第二 

日曜日には塩竈市総合防災訓練が開催されます。 

防災訓練中に放送した内容ですが塩竈市の防災について簡潔に 

まとめた内容で、いざ災害が発生したらどうしたら良いか？ 

また塩竈市の指定避難所や一時避難場所、ご家庭での備えなどを 

紹介しています。 

       東日本大震災から 12 年が経過し、震災も風化してきましたが 

       塩竈市の防災について訓練に参加した方も参加出来なかった人も 

災害に対し心構えを持って頂けるよう制作しました。 

 



【審議（発言）内容まとめ】 

       とても大切な情報を、分かりやすく伝えていると感じました。 

そして、こうした情報は繰り返し放送することが大切と考えます。 

同様の報道は 3月 11日前後には必ずありますが一方、夏以降はあまり 

聞かないように思います。 

夏から秋にかけて、台風対策などと合わせての周知があっても良いのでは 

ないかと思っています。 

私たちが日頃気にかけている防災に対しての大切なことを 4項目に分けて 

       的確にまとめられていたので改めて確認出来て良かったです。 

       アナウンスもハッキリとしていて速さもちょうど良いと感じました。 

実際に震災を経験した人はどのように行動したらよいか分かりそうですが 

経験していない人の差は大きく、 災害の恐ろしさを伝え続けることは大切 

だと思っています。 

いつ起こるかわからない、災害が起きた時のために、日頃の備えや避難行動 

など、分かりやすく解説されていました。 

声のトーンも落ち着いてはっきりと聞きやすく。高齢の方でも理解しやすい 

と思いました。 

１０分間なので無理だと思うのですが、リスナーの関心をもっと引くために、

ドラマ仕立てにして、もし災害が起こったに家庭での安全な行動や、NG な行

動の例など、消防士の方のゲストで登場し解説を入れるなどしたら、より 

リアルに学べるのではないかと思いました。 

 

② その他の番組に対するご意見 

     特に無し 

 

  ７ 審議機関の答申又は意見に対しとった措置の内容及び年月日 

 

① 審議番組に関しては当社制作会議で審議会議事録内容を共有し、今後の 

番組制作へ活かせるよう働きかける。 

具体的にはご意見の多かった繰り返し放送について、原稿を修正し 

何度か放送出来るように 9月中に編集し改編時 10月から放送する。 

【令和 5年 7月 26日（水）社内番組編成会議にて】 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表方法及び年月日 

                                                             

① 自社放送        令和5年 8月1日（火）9時15分 

② 事務所への備置き       令和5年 8月2日（水） 

③ 自社ホームページ掲載  令和5年 8月2日（水） 

 

９ その他参考事項 

次回番組審議会開催日について 

次回の番組審議会は新型コロナウイルスの影響を考慮しながら令和5年9月

に開催文書を発送することとした。 


